









Armenia, febrero 23 de 2016 Boletín de Prensa 042

## Administración Departamental acompañó en su último adiós al gerente de la Lotería del Quindío

Luego de haber estado rodeado de sus más allegados en las honras fúnebres, Jorge Eduardo Patiño Duque, gerente de la Lotería del Quindío y conocido como "tierra", fue despedido en la Catedral Inmaculada Concepción de Armenia, por familiares, amigos, compañeros de labor y de gabinete, además de decenas de personas que expresaron una voz de solidaridad con su esposa e hijos.



"Ante la repentina muerte de mi querido amigo y compañero de gabinete, Jorge Eduardo Patiño, hago público mi más profundo sentimiento de tristeza y pesar por la partida de quien a lo largo de su vida profesional demostró ser una persona limpia, honesta y poseedora de valores excepcionales que lo convirtieron en un ciudadano ejemplar, digno de ser admirado", expresó el Gobernador del Quindío, Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá.



Han sido múltiples los mensajes de solidaridad y apoyo a los familiares de "tierra". Para sus compañeros de gabinete, al igual que el equipo de la Lotería del Quindío, no solo se ha perdido un gran ser humano, sino un amigo y una persona ejemplar para la sociedad quindiana.

Además el mandatario quindiano expresó: "a nuestra familia de la Lotería del Quindío, los invito a seguir los postulados del Dr. Jorge Eduardo Patiño, que durante los 51 días que estuvo frente a esta empresa, demostró que con dedicación y trabajo honesto todo se puede lograr".

## Dirección de Comunicaciones Gobernación del Quindío



